



Wandern und genießen: Wo man das kann, zeigt ein neues Internet-Portal. Hier ein Schnappschuss von einer der letzten Schriesheimer Weinwanderungen. Foto: Kreuzer

Schritt für Schritt, Schluck für Schluck

Neues Internet-Portal gibt Tipps zu den schönsten Weinwanderungen der Region und darüber hinaus

Schriesheim. (rnz) Die Freude am Wandern und der Genuss von gutem Wein verstehen sich gut. Doch welche Weinwanderung passt zu dem „Weinwanderer“? Wann und wo findet sie statt, was erwartet den Besucher, wer ist der Veranstalter, wie wird das Wetter? Rechtzeitig zur Weinwandersaison 2010 gibt jetzt in „weinwanderung.net“ ausführliche Antworten: ein Internet-Portal für alle, die Weinwanderungen (be)suchen.

Für über 50 Weinwanderungen finden sich auf der Website Informationen zu Streckenführung, Stationen und Veranstalter. Dazu gibt es interaktive Anfahrtspläne und eine Wettervorhersage mit „Echtzeit“-Wetter am Tag der Veranstaltung. Zu bewältigende Kilometer und An-

zahl der Verkostungsstationen sind erfasst; eine stets aktuelle Liste empfängt den Besucher mit den jeweils nächsten Wanderungen.

Im Fokus des Internet-Portals stehen öffentliche Weinwanderungen, die regelmäßig stattfinden, mehr als eine Verkostungsstation haben und eine durchschnittliche Teilnehmerzahl von über 150 Weinwanderern aufweisen. Neben Informationen zu jeder Wanderung wird der Kontakt unter den Teilnehmern groß geschrieben: Was war besonders schön, wo können die leckersten Weine bestellt werden? Die Interaktion der Portalbesucher wird über Kommentare, Weiterempfehlung per E-Mail oder über einfache Übernahme in soziale Netzwerke erleichtert.

Portalbetreiber und -initiator Ralf Hettinger aus Schriesheim ist selbst bekennender Weinwanderer: „Die bei meiner ersten Weinwanderung entdeckte Freude an der Kombination Wandern und Wein hat mir die Augen geöffnet. Weinwandern verbindet Generationen – und mehr. Selten bin ich so zwanglos mit ganz unterschiedlichen Menschen von jung bis alt in freundschaftlichen Kontakt getreten, mit denen ich im alltäglichen Leben wohl kaum Gelegenheit gehabt hätte, ein Wort zu wechseln.“

Die nächste größere Weinwanderung ist am 28. und 29. August beim „Weinwandertag in Ubstadt-Weiher“.

📄 **Info:** www.weinwanderung.net.